

# La UJI colabora en un proyecto de colaboración remota

CASTELLÓN

El Laboratorio de Psicología y Tecnología de la Universitat Jaume I de Castellón (LabPsi-Tec), dirigido por la catedrática Azucena García Palacios, forma parte del consorcio europeo que desarrollará el proyecto CORTEX2 'Experiencias cooperativas en tiempo real con realidad extendida', cuyo objetivo es democratizar el acceso a la colaboración remota que ofrecen las experiencias XR (realidad extendida) de próxima generación en una amplia gama de industrias y pymes.

Esta iniciativa, financiada por la Comisión Europea en el marco del programa de investigación e innovación Horizon Europe, está liderada por el Centro Alemán de Investigación de Inteligencia Artificial e integra diez socios de siete países, entre ellos la UJI.

La proporción de personas que trabajan desde casa ha aumentado del 14,6% al 24,4% entre 2019 y 2021 a causa de la pandemia. En Europa, la proporción de personas que teletrabajan ha pasado del 5% al 40%.

Pero no todas las organizaciones están preparadas para adaptarse a esta nueva realidad, donde la colaboración en equipo es vital.

El proyecto invertirá cuatro millones de euros en convocatorias abiertas con el principal objetivo de reclutar nuevas empresas tecnológicas y pymes para desarrollar conjuntamente CORTEX2. Después de tres años que dura el proyecto, proporcionará un apoyo completo para experiencias de realidad aumentada.